



GEREJA PROTESTAN di INDONESIA bagian BARAT

Majelis Sinode

Departemen Pelayanan dan Kesaksian GPIB

Tata Ibadah Minggu IV sesudah PENTAKOSTA

dalam rangkaian Kegiatan

Bulan Pelayanan Kesaksian GPIB

dan

Peringatan Hari Lanjut Usia Nasional



Minggu, 16 Juni 2024

Pukul 09.00 WIB

PERSIAPAN

- Doa pribadi
- Pemandu Pujian mengajarkan jemaat menyanyikan lagu-lagu baru
- Doa konsistori

UCAPAN SELAMAT DATANG

P2 Selamat Hari Minggu! Selamat beribadah untuk kita semua. Presbiter yang bertugas menyambut dengan penuh sukacita kehadiran Bapak/Ibu/Saudara/Saudari dalam Ibadah Hari Minggu IV Sesudah Pentakosta, dalam rangkaian kegiatan bulan Pelkes GPIB serta Peringatan Hari Lanjut Usia Nasional. Pemberita Firman dalam Ibadah ini adalah **Vik. Fiola Aura Thahara**

UNGKAPAN SITUASI

- P2 Memberi adalah hal yang sangat sering kita dengarkan di setiap Pemberitaan Firman. Namun untuk melakukannya, terkadang kita menghitung – hitung waktu dan situasi.
- J** **Terkadang yang terlintas dalam pikiran, “Kami akan memberi dengan mudah jika sedang dalam keadaan yang baik-baik saja. Sebaliknya, kami akan berpikir dua, tiga, empat, bahkan berkali-kali, untuk memberi jika sedang dalam keadaan kekurangan. Bahkan kami akan berpikir bahwa seharusnya kamilah yang diberi, bukan kami yang memberi.”**
- P2 Inilah tantangan iman untuk dapat memberlakukan firman Tuhan menjadi pelayanan dan kesaksian nyata dalam hidup sehari-hari. Kini, dalam kebersamaan di Bulan Pelkes GPIB, kita bersekutu dengan Pos Pelkes Sola Gratia Betang Nalong dari Jemaat GPIB Ebenhaezer Palangka Raya, merayakan kasih sayang Tuhan dengan menyebarkan kemurahan hati.

Perwakilan PPKLU

Kasih sayang Tuhan, nyata dalam setiap usia kehidupan. Kaum Lanjut Usia baik di wilayah perkotaan dan juga di pos – pos pelkes GPIB, juga dipanggil untuk melakukan pelayanan dan kesaksian Kristiani. Dalam rangkaian Peringatan Hari Lanjut Usia Nasional, Lansia Kristen diajak untuk tetap menjadi teladan pribadi yang kaya dalam kemurahan hati.

AJAKAN BERIBADAH

P2 Mari berdiri, kita menghadap Tuhan dan menyambut firman-Nya hadir di tengah persekutuan kita yang akan mengubah dan memampukan kita melakukan firman-Nya di tengah hidup ini.

MENGHADAP TUHAN

♪ Nyanyian Jemaat KJ 282 : 1, 5, 6 “SELURUH UMAT TUHAN”

1 Seluruh umat Tuhan oleh-Nya dikenal:
Besar kecil semua, sekarang dan kekal.
Mereka dijagai di dalam dunia;
Baik hidup maupun mati mereka milik-Nya.
Baik hidup maupun mati mereka milik-Nya.

5 Begitu umat Tuhan oleh-Nya dikenal –
Besar kecil semua, sekarang dan kekal;
Mereka menghayati kuasa Roh Kudus –
Iman, harapan, kasih pegangannya terus.

(Prosesi Firman Tuhan dibawa masuk ke ruang ibadah)

6 Berikanlah, ya Tuhan, iman tetap teguh,
Harapan tak berkurang dan kasih yang penuh.
Di saat Kau kembali, tempatkan umat-Mu

Yang sudah Kaukenali di sisi kanan-Mu.

VOTUM

PF Pertolongan kita adalah dalam nama Tuhan yang menjadikan langit dan bumi.

J 1 . 1
A – min

NAS PEMBIMBING (Ibrani 13:16)

PF Dan janganlah kamu lupa berbuat baik dan memberi bantuan, sebab korban-korban yang demikianlah yang berkenan kepada Allah.

SALAM

PF Kasih karunia dan damai sejahtera dari Allah atas kita, melalui karya Yesus Kristus, Anak-Nya yang tunggal, serta di dalam persekutuan dengan Roh-Nya yang Kudus, menyertai saudara sekalian.

J **Dan menyertaimu juga.**

♪ **Nyanyian Jemaat GB 287 : 1 – 2 “HIDUP SERASI, DAMAI DAN TENT’RAM”**

- 1 Hidup serasi, damai dan tent’ram,
Bagai saudara dalam Tuhanmu.
- 2 Hendaklah kamu saling mengerti
Dan menghargai dalam Tuhanmu.

PENGAKUAN DOSA

P2 Jemaat, mari dengan rasa sesal dan malu dan dengan kerendahan hati, mengaku dosa-dosa kita di hadapan Allah : *Allah Maha Rahim, kami menyadari bahwa ketika kami Engkau berkati, Engkau pun menghendaki kami untuk menjadi berkat bagi sesama. Engkau menginginkan kami pun memberi, berbagi, dan peduli kepada sesama. Namun, kami mengaku, jika sampai saat ini, kami belum bisa menjadi seperti yang Engkau kehendaki.*

J **Sikap ego dan memikirkan diri sendiri, masih menguasai. Kami masih berpikir bahwa kami hanya dapat memberi ketika kami berkelebihan. Kami menjadi terbebani untuk memberi dan tidak ikhlas karena mengharap pamrih. Kami mengaku dan memohon, bentuklah kami seturut firman-Mu.**

♪ **Nyanyian Jemaat KJ 23 : 2 “YA ALLAH BAPA”**

- 2 Aku berlutut dan doa kupanjatkan,
‘ku bertelut memohon rahmat-Mu;
Ampunilah segala dosaku
Dan limpahkanlah berkat anugerah.

BERITA ANUGERAH

PF Kepada setiap orang yang telah mengaku dosa dan bertobat, disampaikan berita anugerah pengampunan seperti tertulis dalam **Surat Roma 6 : 22** yang menyatakan :**“Tetapi sekarang, setelah kamu dimerdekakan dari dosa dan setelah kamu menjadi hamba Allah, kamu peroleh buah yang membawa kamu kepada pengudusan dan sebagai kesudahannya ialah hidup yang kekal.”** Berdasarkan Firman Tuhan ini, maka sebagai pelayan Yesus Kristus, kami memberitakan bahwa pengampunan dosa telah berlaku di dalam nama Bapa, dan Anak, dan Roh Kudus.

J **Syukur kepada Tuhan, amin.**

♪ **Nyanyian Jemaat GB 45 : 1 “DOSAMU DIHAPUSKAN”**

- 1 Dosamu dihapuskan jadi putih dan bersih,
Dosamu dihapuskan jadi putih dan bersih.
Meskipun merah bak kirmizi, ‘kan diputihkan.

Dosamu dihapuskan, dosamu dihapuskan.
Jadi putih dan bersih, jadi putih dan bersih.

PERINTAH HIDUP BARU

PF Marilah kita berdiri untuk mendengarkan Perintah Hidup Baru seperti tertulis dalam **Surat Ibrani 10 : 24** yang menyatakan: **“Marilah kita saling memperhatikan supaya kita saling mendorong dalam kasih dan dalam perbuatan baik.”** Roh Kudus menolong kita mewujudkan kemuliaan Allah dalam seluruh hidup dan kesaksian kita di dunia.

♪ Nyanyian Jemaat KJ 48 “KEMULIAAN BAGI BAPA”

Kemuliaan bagi Bapa, Putra dan Roh Kudus
Seperti semula, kini dan terus dan kekal selama-lamanya. Amin.

duduk

Kesaksian pujian

PEMBERITAAN FIRMAN

DOA MOHON BIMBINGAN ROH KUDUS

PF ...

PEMBACAAN ALKITAB

PF Jemaat, mari berdiri untuk mendengar firman Tuhan yang dibacakan dari Alkitab:
Haleluya!

J GITA BAKTI 393 “HALELUYA”

Haleluya, Haleluya, nama Tuhan terpujilah.
Haleluya, Haleluya, nama Tuhan terpujilah!

P3 Pembacaan Alkitab hari ini adalah dari **Surat 2 Korintus 8:1-4** yang akan dibacakan dari **Alkitab Terjemahan Baru 2, yang menyatakan... Demikian pembacaan Alkitab..**

PF Hendaklah firman Tuhan dengan segala kekayaannya menetap di antara kamu dan ucapilah syukur kepada Allah.

J KIDUNG JEMAAT 474 “KEPADAMU PUJI-PUJIAN”

Kepada-Mu puji-pujian, madah syukur dan segala kemuliaan.
Ya Bapa, Put'ra dan Roh Kudus, sampai kekal abadi!

duduk

KHOTBAH

JAWABAN JEMAAT

♪ Nyanyian Jemaat GB 296 : 1 – 2 “OH, ALANGKAH BAIK DAN INDAHNNYA”

1 Oh, alangkah baik dan indahnya bila di tempat berhimpun
orang bersaudara sama-sama duduk rukun:
ibu, bapak, adik, kakak dan saudara.
Naele lele, manis, sama-sama duduk rukun
dan bersatu dalam Tuhan

2 Kasih itu indah, sungguh indah, harum bagai minyak wangi
di kepala Harun, seperti embun yang turun
dari Hermon atas gunung-gunung Sion.
Naele le-le, manis, kar'na dari sana Tuhan
datang memberi berkat-Nya..

PENGAKUAN IMAN RASULI

PF Jemaat, mari berdiri, bersama kita ikrarkan pengakuan percaya kita menurut rumusan Pengakuan Iman Rasuli. Dengan hati dan mulut masing-masing kita berkata:

PF+J Aku percaya kepada Allah ...

DOA SYAFAAT

- Bagi GPIB:
- Majelis Sinode, Jemaat yang ada di kota dan di desa, serta seluruh Pos Pelkes GPIB yang tersebar di 26 Propinsi (GPIB Ebenhaezer Palangka Raya - Pos Pelkes Sola Gratia Betang Nalong).
- Bagi kegiatan bulan Pelayanan dan Kesaksian GPIB tahun 2024 baik secara sinodal, mupel, dan jemaat.
- Bagi jemaat-jemaat yang belum/dalam proses memiliki gedung gereja.
- Bagi Kaum Lanjut Usia di Indonesia dan di GPIB
- Pokok doa sesuai kebutuhan dan pengumpulan di masing-masing jemaat.

PF

...

Ya Tuhan dalam pengasihannya-Mu, kami mohon:

J Dengarkanlah doa kami, ya Tuhan.

PF Peliharalah kami dalam kasih Yesus Kristus, Tuhan dan Juruselamat yang telah mengajarkan kami berdoa:

PF+J Bapa kami yang di sorga ... (diakhiri doksologi KJ 475)

Kesaksian Pujian

PENGUCAPAN SYUKUR

P4 Mari dengan sukacita kita memberi kepada Tuhan. Dengarlah pesan firman Tuhan dari **Kitab Ulangan 15 : 10** yang berkata : **“Engkau harus memberi kepadanya dengan limpahnya dan janganlah hatimu berdukacita, apabila engkau memberi kepadanya, sebab oleh karena hal itulah Tuhan, Allahmu, akan memberkati engkau dalam segala pekerjaanmu dan dalam segala usahamu.”** Bagi Bapak/Ibu/Saudara/i yang akan memberi persembahan khusus untuk Pembangunan Gedung Pertemuan, persembahan persepuluhan, persembahan syukur khusus dan lainnya dapat memberikannya ke kotak khusus yang sudah tersedia di depan. Tuhan memberkati persembahan saudara. Sebelum memberi persembahan, mari bernyanyi :

♫ **Nyanyian Jemaat GB 79 : 1 – 3 “B’RI PADANYA”**

1 B’ri pada-Nya seg’nap hatimu,
B’ri pada-Nya seg’nap hidupmu,
Kar’na Engkau kepunyaan-Nya, dan Ia pun Tuhanmu.

2 B’ri pada-Nya seg’nap hartamu,
B’ri pada-Nya seg’nap bakatmu,
Kar’na engkau kepunyaan-Nya, dan Ia pun Tuhanmu.

(Jemaat memberikan persembahan)

3 B’ri pada-Nya seg’nap waktumu,
B’ri pada-Nya seg’nap kasihmu,
Kar’na engkau kepunyaan-Nya, dan Ia pun Tuhanmu.

DOA SYUKUR

P4 Jemaat, mari berdiri, untuk menyerahkan persembahan ini kepada Tuhan dalam doa syukur secara berbalasan:

Allah Pengasih, terimalah pemberian umat yang telah Kau berkati dalam hidup dan kerja. Jangan biarkan kami enggan untuk memberi. Biarlah sikap hidup memberi, menjadi panggilan hidup beriman sehari-hari.

J Ajarlah kami untuk dapat menghayati tugas tanggung jawab iman kami dengan benar terutama dalam mengelola pemberian-Mu baik secara pribadi, keluarga,

bahkan persekutuan gereja-Mu, sehingga kemuliaan-Mu selalu tampak dalam pelayanan dan kesaksian kami. Amin.

duduk

PENGUTUSAN

WARTA JEMAAT

P6 ...

AMANAT

PF Jemaat, mari berdiri,

“Berbahagialah orang yang murah hatinya, karena mereka akan beroleh kemurahan.”
(Matius 5 : 7) Tetaplah kaya dalam kemurahan hati. Allah dalam Roh Kudus senantiasa memberkati setiap orang yang melakukan firman-Nya.

♪ Nyanyian Jemaat KJ 345 : 1 , 4 , 6 “SERTAI KAMI TUHAN”

1 Sertai kami, Tuhan, dengan anug’rah-Mu;
berilah pertolongan melawan si set’ru.

4 Sertai kami, Tuhan; berkat-Mu turunlah.
Kuasa-Mu Kaulimpahkan penuh karunia.

6 Sertai kami, Tuhan, dengan setia-Mu;
berilah keteguhan di tiap kemelut.

BERKAT

PF Arahkanlah hati dan pikiranmu kepada Tuhan, serta terimalah berkat-Nya:

Tuhan memberkati engkau dan melindungi engkau.

Tuhan menyinari engkau dengan wajah-Nya, dan memberi engkau kasih karunia;

Tuhan menghadapkan wajah-Nya kepadamu dan memberi engkau damai sejahtera.

J GITA BAKTI 399 “AMIN, HALELUYA”

Amin, Haleluya! Amin, Haleluya!

Terpuji nama-Mu! Amin, Haleluya!

(jemaat tetap berdiri hingga Alkitab dibawa ke luar ruang ibadah)

**Mari bersama menopang kemandirian Pos Pelkes GPIB
Topangan saudara dapat disampaikan melalui
Rekening BRI
a/n Majelis Sinode cq Pelkes
Nomor : 0329-01-000815-30-0
TUHAN memberkati persembahan kita bersama**
